



Liberté • Égalité • Fraternité  
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PREFET DE L'EURE

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 27 février 2014

### Déplacement du préfet de l'Eure sur un dispositif d'envergure de lutte contre l'insécurité routière mis en place par la gendarmerie nationale

Dominique Sorain, préfet de l'Eure, était présent le 26 février 2014 aux côtés des unités du groupement de gendarmerie sur un vaste dispositif de contrôle routier dans le triangle formé par les communes du Neubourg, de Brionne et de Conches en Ouche. 42 militaires étaient engagées dans cette opération.

Au total, 300 infractions graves à la vitesse ont été relevées.

Cette opération s'inscrit pleinement dans l'action soutenue par la préfecture pour lutter contre les comportements inadaptés (défaut de maîtrise, alcool et vitesse excessive), première source d'accidentologie.

L'objectif demeurant la baisse du nombre de blessés et de tués sur les routes du département.

